

ABSTRAK

**Martha Sihombing, NIM 309122039, Jurusan Pendidikan Antropologi
Fakultas Ilmu Sosial, Partisipasi Masyarakat Untuk Mengembangkan Objek
Wisata Air Terjun Lae Une Di Kabupaten Pakpak Bharat.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kendala-kendala yang dihadapi pemerintah dalam mengembangkan daerah pariwisata Kabupaten Pakpak Bharat khususnya Air Terjun Lae Une dan memberikan solusi untuk mengatasi permasalahan yang ada serta untuk mengetahui partisipasi masyarakat untuk mengembangkan objek wisata air terjun Lae Une di Kabupaten Pakpak Bharat.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan melakukan analisa deskriptif yang memusatkan perhatian terhadap masalah-masalah atau fenomena-fenomena yang kemudian menggambarkan fakta-fakta tentang masalah yang diteliti. Yang menjadi subjek penelitian ini adalah masyarakat setempat yang tinggal di sekitar lokasi objek wisata air terjun Lae Une di Kabupaten Pakpak Bharat serta aparat desa, pemerintah daerah. Adapun alat pengumpulan data dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara, dan studi dokumentasi.

Dari hasil penelitian ini, maka dapat diambil kesimpulan bahwa partisipasi masyarakat terhadap pengembangan objek wisata air terjun Lae Une ini masih tergolong kurang akibat adanya faktor-faktor penghambat. Salah satunya kurang membuka diri untuk hal-hal baru yang dapat membangun daerahnya sendiri. Hal ini dikarenakan rendahnya tingkat partisipasi dan kesadaran mengenai pariwisata serta wawasan masyarakat yang relatif rendah terhadap objek wisata air terjun Lae Une di Kabupaten Pakpak Bharat. Kurangnya kepedulian masyarakat sekitar sehingga objek wisata air terjun Lae Une belum terkelola dengan baik. Faktor pendidikan yang masih rendah serta kurangnya wawasan masyarakat sekitar sehingga objek wisata air terjun Lae Une ini tidak tergali potensi keindahan objek wisata tersebut. Tingkat partisipasi masyarakat yang masih rendah sehingga objek wisata air terjun Lae Une belum dikenal oleh masyarakat diluar Pakpak Bharat. Hal ini lah yang menjadi penghambat dalam mengembangkan objek wisata air terjun Lae Une.